



FROM 校長室

HAPPY HALLOWEEN

Vol.15

PHOTO…MIYATO,SHIZEN NO IE

INFORMATION

・緊急メール受信の確認…

10/6(火)夕刻に、爆破予告対応についての緊急メールを配信いたしましたが、受信されているでしょうか。不測の事態に備え、再度、メール登録についてご確認下さい。登録等についてご質問があれば学校までご連絡お願い致します。

・ケガ…

体育祭当日からその後の体育授業において、肉離れ等のケガが多く発生しています。十分な予備運動をしての活動ですが、コロナによる長い休校期間による運動不足が原因とも考えられます。今後さらに気温が低下しますので、意識したウォーミングアップを心がけるようお話しください。

・歯科検診…

コロナウイルスにより延期していた歯科検診が実施されました。マスクを長時間していることで口中の細菌が繁殖しやすくなり、虫歯に発展する確率が高くなるとも言われています。日常的なケアとともに要治療となった場合は、できるだけ早く受診をするようご協力ください。

OPEN CAMPUS

春からは溪流、秋からは海釣りを楽しんでます。気温、海水温も下がり、魚の反応も良くなってきているようです。

昭和 22 年本校（女学校）卒の中島よしさんが自伝「来し方彩彩」を出版され、来校されました。中島さんのこれまでの生涯が記されている貴重な物語となっています。お話の中で「娘たちのネービー・ブルー」（1987）が話題となりました。戦時中、本校生が学徒動員で横須賀で過ごした日々が綴られています。中島さんもその白梅隊のお一人でした。図書館・同窓会に寄贈をして頂いたのでぜひ一読ください。

10/18（日）にオープンキャンパスが開催されました。コロナ対策をする中、午前午後合わせて約 400 名の中学生に来校していただきました。生徒会からは、学習の仕方や部活の様子をパワ

ポを使い分かりやすく説明してもらいました。また、10/19～30 まで中学校保護者対象の学校公開週間になっています。オープンスクールが生徒対象であるため、本校の普段の授業風景を見ていただきたく設定しました。これにより、例年以上に多くの中学生が受験してくれることを願っています。

10/5 より3週間の日程で、東北福祉大から OB 2 名の教育実習生が学んでいます。2 人は共に社会科を担当、在校中は空手道部と卓球部に所属していました。教員を志す真剣な眼差しの先輩は、生徒たちにはどのように映っているのでしょうか。将来は教科・部活指導はもちろんのこと、学校安全教育の中心的役割が果たせる先生になってほしいと思います。

校長 猪股成彦